

Fédérations Syndicales des Cheminots

CGT – UNSA – SUD RAIL – CFDT

CONTINUER A PESER DANS LA MOBILISATION !

Les présentations mensongères à grand renfort de publicité, les déclarations ministérielles, les manœuvres pour tenter de faire éclater le front syndical unitaire, le traitement fait par la plupart des médias sous l'angle des débordements pour chercher à discréditer aux yeux de l'opinion publique le mouvement social n'y changent rien.

La participation des salariés aux journées nationales de mobilisations interprofessionnelles unitaires des 16 et 19 octobre 2010, la multiplication des actions dans les entreprises des secteurs privé et public contre le projet de loi du gouvernement sur les retraites, expriment l'exigence d'ouverture de négociations permettant de garantir l'avenir des retraites solidaires par répartition.

La mobilisation s'installe dans le pays et une très grande majorité des salariés est bien consciente des enjeux et déterminée, par l'action syndicale, à préserver et à améliorer le système de retraite par répartition.

Alors que la solution la plus démocratique serait que les salariés soient enfin écoutés, le Chef de l'Etat et son Gouvernement ont choisi l'épreuve de force. Les Fédérations syndicales CGT – UNSA – SUD Rail - CFDT dénoncent toutes les formes de violences policières organisées contre les salariés et la jeunesse en lutte.

Face à ce blocage, les organisations syndicales, prenant en compte cette situation et animées du souci de garder l'efficacité des conditions les plus favorables pour amplifier encore le mouvement unitaire interprofessionnel, ont décidé d'accentuer les pressions sur le gouvernement et le patronat par le développement d'initiatives unitaires plus larges. Elles proposent **deux nouvelles journées nationales de grèves et de manifestations le 28 Octobre 2010 et le 6 novembre 2010.**

Dans le cadre interprofessionnel, les cheminots réunis en Assemblées Générales, tout en appréciant l'état du rapport de force, l'attitude du gouvernement et de la direction SNCF, le niveau d'engagement des salariés des autres entreprises, ont reconduit la grève depuis le 12 octobre 2010.

Les fédérations syndicales CGT – UNSA – SUD-Rail – CFDT appellent les cheminots à décider démocratiquement des conditions d'action les plus à même d'élargir le nombre de cheminots dans la grève, afin d'amplifier le rapport de forces et de créer les conditions de la réussite des prochaines journées de grèves et de manifestations unitaires interprofessionnelles des 28 octobre et 06 novembre 2010.

Nos fédérations syndicales, invitent les cheminots à maintenir et à faire grandir un environnement revendicatif dans l'entreprise pour imposer au gouvernement et aux directions des réponses aux revendications quant à l'avenir de notre régime spécial de retraite en y incluant les thèmes indissociables que sont l'emploi, les salaires, le fret et le service public SNCF.

L'unité des salariés et des organisations syndicales est le gage du succès !

Paris, le 22 Octobre 2010